



保育園に慣れてきましたよ！！

お散歩には最適の季節になりましたね。
 子どもたちは、日ごとに健康的な肌色に変化していっていますよ。
 外に出ると、「ぐずりんぼ虫」も「おこりんぼ虫」「泣き虫」もどこかへ行ってしまい、笑顔がはじけています。少しずつ歩ける距離も伸びて、新しい公園や広場に行けるようになってきているようですよ。
 さくらんぼさんは、帰ってくると「おかえり〜」（本当は「ただいま〜」ですが・・・）と大きな声で私に声をかけてくれます。いっぱい歩き遊んでくる分、給食はパクパク、お昼寝は爆睡のみんなです。
 （とお〜っても可愛い寝顔です）



先生と「よーいどん」
さくらんぼさん



交流館の階段だって
よちよち歩きだけど
上手に登れるよ
ひめりんごさん



コロナも5類になり、感染数を追うこともなくなりました。
 しかしながら、発熱には、ちょっと不安になったりもする今日この頃ですね。子どもたちは、新年度がはじまり2か月余り、新しい環境になれてきてはいるものの、疲れも見え始め、熱を出す子も増えてきています。

ノロウイルスやインフルエンザの情報もあちこちで飛び交っているので、体調管理に気をつけていきたいものです。
まだまだ小さな子どもたちです。 パパ・ママのお仕事がお休みの日や、早く帰ることのできる日は、おうちで十分に身体を休ませてあげてくださいね。
 よろしく願いいたします。



にんじんの種を植えたよ。すももさん



園庭が整備されました

5月中旬、砂場の消毒が終わり、先日、日よけも立てて花や野菜の苗の緑が映える遊べる園庭になりました。
 風が強かったり、寒かったり、黄砂が舞ったりで、なかなかPM外遊びが出来ない日が続いていましたが、これからは、いっぱい遊ぶことが出来そうです。

